

学校だより

国光

学校のマスコット・キャラクター

「コッコー」



令和7年9月発行

川南町立国光原中学校

文責 校長 藤田 雅元

2学期始業式がありました

8月27日（水）に2学期始業式がありました。長い夏休みを利用して、多くの生徒の皆さんには、日頃できないことにチャレンジしました。

例えば、部活動の練習や練習試合、苦手教科の克服、1・2年生の復習、読みたかった書籍の読書、家族との旅行、お家でのお手伝い、地域でのボランティア活動などがありました。中には、「町立図書館に毎日通い勉強や読書をしました。」や「自転車で遠方まで出かけました。」と言う生徒もいました。時間は、全ての人に平等にあり、また、その時間は二度と戻すことができない、かけがえのないものです。今日は、4名の生徒の皆さんが、夏休みの様子や2学期の目標を発表してくれました。その一部を紹介します。

2学期は、勉強と部活動の両立を目指したい。また、みんなが元気のよさを挨拶にかえて、けじめをつけられるようにしたい。さらに、授業態度も友達関係も何事にも全力でまじめに取り組める学年にしたい。

自分の考えをもちつつ、相手の考えも尊重して話し合いながらより良い方向にいけるようしたい。部活動では、県秋季体育大会個人戦でベスト8に入ることができるよう練習に励みたい。さらに、予習・復習をしっかりして、1学期の成績を超えるようにしたい。

体育大会の副団長に立候補した。1学期のスタートで校長先生が「挑戦」を話され、私も何かに挑戦したいと思った。2学期の授業は特に集中して取り組み、自分の目標とする高校へ合格できるよう学力をつけたい。さらに、改善すべきところはしっかりと改善し、良いところはますます伸ばしていく2学期にしたい。

体育大会や文化発表会だけでなく、生徒一人一人が前を向いてお互い励まし合いながら、数々の行事に全力を尽くして欲しい。また、自分と向き合いながら、「楽しすぎず、無理しすぎず」をモットーに過ごして欲しい。「頑張るべきところ」と「リラックスする時」を調節しながら、メリハリをつけて生活したい。



英語暗唱弁論大会に向けて

9月8日（月）に木城町総合交流センターにおいて、英語暗唱弁論大会が行われます。暗唱の部には、杉尾 そらさん（3年生）、倉富 城乃さん（2年生）弁論の部には、上田 優斗さん（3年生）丸山 歩邑（2年生）さんが参加します。



